

Sol, naturaleza y animales para un centro de día 'con otro aire'

Terapias con caballos, paseos y aire libre, bases de un nuevo proyecto para enfermos que se organiza en Pechina

**■ MALU MANSILLA
REDACCIÓN**

La Asociación Ecuestre Almeriense del Caballo programa la creación de un centro de día en Pechina. La asociación gestiona actualmente en la localidad un centro hípico donde niños con problemas físicos y psíquicos realizan hipoterapia. Ahora, la entidad pretende que su centro se convierta en un lugar de acogida para residentes de centros de día de toda la provincia, donde puedan disfrutar, varias veces al mes, del sol, la naturaleza y las terapias con caballos, siempre acompañados por monitores expertos.

El proyecto pretende atender a todo tipo de enfermos y de todas las edades "en un entorno privilegiado de 7.000 metros cuadrados y donde existen, en la actualidad, 45 caballos". Según el coordinador del proyecto, Carlos Cortés, "la idea se presentó a la delegación para la



■ Varios niños reciben hipoterapia en Pechina. / LA VOZ

Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía hace cuatro meses para pedir su colaboración". "En un principio, parece que el proyecto les ha interesado, aunque aún tenemos mucho papeleo que llevar a cabo, por eso no sabemos cuando podrá comenzar el proyecto", explica Cortés.

Lo que la asociación pretende es que la Junta subvencione los sueldos de los psicólogos y fisioterapeuta que tendrán que trabajar con los residentes. "A los centros de día y a sus residentes pretendemos que la es-

tancia no les cueste dinero", incide Cortés.

Los trabajadores de la Asociación Ecuestre, psicólogos, fisioterapeuta y enfermeros, principalmente, "se encuentran preparados" ya que no sólo han trabajado con niños sino con discapacitados provenientes de diversas entidades sociales. Aunque el centro de día será coordinado por la Asociación Ecuestre, entre sus apoyos se encuentra la Universidad o el Centro de Evaluación Neuropsicológica.